Gemeinderat der Stadt Zürich

12. September 2007

Schriftliche Anfrage

von Dr. Josef Widler (CVP)

Während der Renovation des Stadthauses finden die Trauungen im Verwaltungsgebäude Werd statt. Der Stadtrat wird in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- 1. Ist es möglich, sich während dieser Zeit an einem andern Ort in Zürich trauen oder registrieren zu lassen, zum Beispiel in einem Zunfthaus.
- 2. Wenn ja entstehen dem Brautpaar dadurch Kosten und wenn ja in welcher Höhe?
- 3. Wenn ja, wie häufig wird die Möglichkeit genutzt?
- 4. Wenn nein, warum wird diese Dienstleistung nicht angeboten?
- 5. Wenn nein, gedenkt der Stadtrat in Zukunft die Möglichkeit anzubieten, sich ausserhalb der Amtstuben ziviltandsamtlich trauen oder registrieren zu lassen?

THE S